

Mit Pauken und Trompeten

Schützenfest der Bürgerschützen Lengerich 1810 / Auch aus dem Emsland werden Gäste erwartet

-do- **LENGERICH.** Die Tage des „Röstmeisters“ sind gezählt. Gerd Schwietert tritt als Bürgerschützenkönig ab. Die Bürgerschützen Lengerich 1810 feiern in der kommenden Woche ihr traditionelles Bürgerschützenfest.

Bevor es richtig los geht, ist Großreinemachen angesagt. Dazu treffen sich die Mitglieder am Dienstag, 21. August, am Scheibenstand am Berg. Die Schützenhalle wird gereinigt und geschmückt. Beginn ist um 18 Uhr. Nach getaner Arbeit gibt es einen Imbiss.

Das eigentliche Schützenfest beginnt am Freitag, 24. August, mit dem Kommerz im Hotel „Haus Werlemann“ ab 18.15 Uhr. Nach dem gemeinsamen Abendessen folgt um 19.45 Uhr die Gedenkfeier mit Kranzniederlegung an der Stadtkirche. Die Ansprache hält Pfarrer Wernfried Lahr. Ab 20 Uhr ist musikalische Unterhaltung mit dem Akkordeonorchester „Tanzende Finger“ angesagt. Im Laufe des Abends werden Auszeichnungen und Ehrungen vorgenommen.

Der Schützenfestsamstag steht zunächst ganz im Zeichen von „Gerd der Röstmeister“. Die noch amtierende Majestät Gerd Schwietert lädt ab 11 Uhr zum Empfang in seinem Anwesen an der Bahnhofstraße 6 ein. Nach einigen vergnüglichen Stunden mit Musik und Unterhaltung geht es zum Scheibenstand am Berg, wo gegen 14.15 Uhr die Schießwettbewerbe beginnen. Da steht natürlich das Königsschießen im Blickpunkt. Die Frage, wer Nachfolger von Gerd Schwietert wird, soll um

18.30 Uhr mit der Proklamation des neuen Königs beantwortet werden.

Ein reichhaltiges Kuchenbüfett lädt am Nachmittag zum Verweilen im und am Scheibenstand am Berg ein, wo auch Gäste willkommen sind. Die werden auf jeden Fall aus Lengerich im Emsland anreisen. Die befreundeten Dorfschützen haben sich in großer Zahl angekündigt. Zur Proklamation werden Abordnungen der Nachbarvereine ihre Aufwartungen machen.

Für musikalische Stim-

mung wird die SuB-Band aus Ascheberg sorgen. Sie wird erstmals auch am Abend im Schützenhaus bleiben und die neue Majestät mit Pauken und Trompeten hochleben lassen.

Ausklang des Bürgerschützenfestes ist traditionell die Königsausfahrt. Die steigt am Montag, 27. August. Treffen für die Männer ist um 16.45 Uhr bei Werlemann. Die Abfahrt erfolgt um 17 Uhr ab Martin-Luther-Haus. Die Damen treffen sich zum Beisammensein um 17 Uhr im Hotel „Zur Mühle“.